

Medieninformation der Neuen Heimat Tirol

Renommierter Bauherrenpreis für Neue Heimat Tirol

INNSRUCK/ANDELSBUCH (28.10.2015). Die Neue Heimat Tirol, die für die Innsbrucker Stadtbau GmbH das Wohn- und Pflegeheim im Olympischen Dorf in der Innsbrucker An-der-Lan-Straße errichtet hat, erhielt den renommierten Bauherrenpreis. Dieser Preis wurde auch an die Stadtgemeinde Innsbruck wegen der außerordentlichen Grünraumgestaltung sowie den Innsbrucker Sozialen Diensten (ISD) wegen der Inneneinrichtung verliehen. Diese höchste Auszeichnung der Zentralvereinigung der Architekten Österreichs nahmen Geschäftsführer Prof. Dr. Klaus Lugger, Prok. Ing. Engelbert Spiß, StR Mag. Gerhard Fritz und Stadtplanerin Dipl. Arch. Erika Schmeissner-Schmid im Rahmen einer Feierstunde in Andelsbuch/Bregenzer Wald entgegen.

Die Bedeutung des Bauherrenpreises wird dadurch unterstrichen, dass von 74 eingereichten Projekten österreichweit nur sechs ausgezeichnet worden sind. Stolz darüber waren auch die Architekten Bettina Götz und Richard Manahl (ARTEC).

Lugger freut sich besonders, da es sich beim diesjährigen Bauherrenpreis um die bereits zweite Auszeichnung für die Neue Heimat Tirol handelt. Bereits im Jahr 2000 wurde sie für das Projekt „Wohnen am Lohbach“ mit dem wohl renommiertesten Preis in der österreichischen Bauherrenszene ausgezeichnet. Hier werden jene Bauherren vor den Vorhang geholt, die sich um die Umsetzung zeitgemäßer Architektur besonders bemühen.

In Innsbruck wurden in den letzten 50 Jahren neben den oben angeführten noch weitere elf Bauten mit dem Bauherrenpreis ausgezeichnet:

Kennedy-Haus Sillgasse

ORF-Landesstudio

Aufstockung der HAK Kaiserjägerstraße

SOWI Innsbruck

Galerie im Taxispalais

Sudhaus Adambräu

BTV-Stadtforum

Nuchhandlung Wiederin

Schülerhort Kaysergarten

BTV-Filiale Mitterweg

Wohnen am Lohbach /NHT

Bildunterschrift: Die Neue Heimat Tirol (NHT) erhielt für das Wohn- und Pflegeheim in der Innsbrucker An-der-Lan-Straße den renommierten Bauherrenpreis 2015, die höchste Auszeichnung der Zentralvereinigung der Architekten Österreichs. Im Bild von li.: NHT-Geschäftsführer Klaus Lugger, StR Gerhard Fritz, Dornbirns Bürgermeisterin Andrea Kaufmann, und NHT- Prokurist Engelbert Spiß bei der Übergabefeier in Andelsbuch.

Foto: Dietmar Walser

Für Rückfragen:

Neue Heimat Tirol

Prof. Dr. Klaus Lugger

Tel: 0650-2004505